



de la part du
Peuple japonais



Programme
Alimentaire
Mondial



Organisation
mondiale de la santé

Communiqué de Presse Conjoint

Le Japon soutient le HCR pour l'assistance aux rapatriés burundais, le PAM pour l'assistance alimentaire aux personnes déplacées et à la population locale en situation d'insécurité alimentaire élevée et l'OMS pour la préparation et la réponse à l'épidémie au Burundi par le biais du budget supplémentaire du Japon.

20 Décembre 2022

Bujumbura, Burundi – Le Gouvernement du Japon a annoncé son soutien :

- 1) Au Haut Commissariat des Nations Unies pour les Réfugiés (HCR) pour les opérations en réponse d'urgence aux rapatriés d'un montant de 2,4 millions de dollar américains
- 2) Aux opérations d'assistance alimentaire humanitaire du Programme Alimentaire Mondial (PAM) en faveur de 26,000 personnes déplacées à l'intérieur du pays et de la population en situation d'insécurité alimentaire extrême affectée par les effets combinés des chocs climatiques et socio-économiques, avec 2,4 millions de dollar américains
- 3) Aux opérations de l'Organisation Mondiale de la Santé (OMS) en réponse à des épidémies d'un montant de 1 million de dollar américains.

La contribution financière du peuple japonais soutiendra une réponse intégrée à travers des programmes répondant aux besoins humanitaires urgents des personnes dont la vie est actuellement en danger au Burundi.

" Le HCR est reconnaissant au peuple japonais pour son soutien continu et de longue date. Ce projet assurera le rapatriement sûr et digne de milliers de réfugiés Burundais et leur fournira un paquet retour comme première étape de leur réintégration. Cependant, pour que les retours volontaires soient une solution réellement durable, le HCR appelle les acteurs du développement à augmenter leurs investissements dans le développement des zones de retour afin de créer des conditions favorables à une réintégration durable des rapatriés", a commenté Abdul Karim Ghoul, Représentant du HCR au Burundi.

" Les effets conjugués des aléas climatiques et des chocs socio-économiques ont causé des dommages à la production agricole et provoqué une flambée soudaine des prix des produits alimentaires de base, aggravant la situation d'insécurité alimentaire déjà aiguë dans le pays. Grâce à la contribution du gouvernement japonais, le PAM fournira une assistance vitale à la population locale en situation d'insécurité alimentaire, tout en renforçant la résilience des communautés par le biais du renforcement des capacités en matière d'activités génératrices de revenus, de stockage des aliments et de gestion de la qualité des aliments", a déclaré Housainou TAAL, Représentant du PAM au Burundi.

" L'OMS remercie le gouvernement japonais pour son soutien continu à l'amélioration de l'accès de la population à des services de santé maternelle et néonatale de qualité. Cette subvention arrive à point nommé pour répondre aux besoins aigus des personnes vulnérables et réduire le risque d'épidémies, grâce à une meilleure préparation et à une intervention rapide aux chocs et urgences sanitaires." déclare le Dr Xavier CRESPIEN, Représentant de l'OMS au Burundi.

"La hausse des prix au niveau mondial, les défis du changement climatique et d'autres épidémies prédominantes, qui touchent particulièrement les personnes vulnérables. Nous sommes ravis que le Japon contribue à répondre aux besoins urgents des personnes vulnérables grâce à son soutien au HCR, au PAM et à l'OMS. Cela fournira non seulement des soutiens, mais fera également avancer la "Déclaration de Tunis" et les annonces faites par le Premier Ministre Japonais, M. KISHIDA à la TICAD8. Le Japon est très reconnaissant des initiatives prises par le Gouvernement Burundais, le HCR, le PAM et l'OMS pour réponse aux besoins humanitaires urgents, et nous souhaitons continuer à travailler avec eux », a déclaré YUKAKO OCHI, chargée d'affaires par intérim à l'ambassade du Japon au Burundi.

FIN.

Pour plus d'information, veuillez contacter:

- Bernard Ntwari, Adjoint chargé de l'information Publique,
HCR Burundi, Ntwarib@unhcr.org, +257 79 91 89 02
- Christine COUDOUR, Partenariat & Communication,
PAM Burundi, christine.coudour@wfp.org, +228 70 59 65 15
- Abd Razzack SAIZONOU, Chargé de communication,
Organisation Mondiale de la Santé, Burundi, saizonoua@who.int, +257 7156 24 89
- Ryohei Tanaka, Ambassade du Japon/Kigali,
ryohei.tanaka@mofa.go.jp, +250 252 500 884